



## COMMUNIQUÉ – L'APER S'ASSOCIE À UNE BONNE CAUSE

18 décembre 2024

Chers membres,

L'APER est fière d'annoncer qu'elle soutiendra une bonne cause en 2025! En effet, l'APER sera ambassadrice de la fondation Maurice Tanguay qui vise à aider les enfants avec des besoins particuliers.

En achetant un billet, non seulement vous soutenez une bonne cause mais, en plus, vous aidez l'APER. En effet, une ristourne de 15% sur la vente des billets via le lien suivant revient à l'APER afin de vous offrir encore plus de services : <https://tirage.fondationmauricetanguay.com/?ref=1091>

Voici les prix à gagner :

**Grand prix** : La construction d'une maison d'une valeur de 735 000\$, une allocation de 200 000\$ pour le terrain et l'aménagement paysager dans une municipalité de votre choix au Québec et 100 000\$ en meubles et décoration.

**Ou**

750 000\$ comptant

**Prix secondaires** : 15 certificats cadeaux d'une valeur de 1 000\$ chez Tanguay

Bonne chance à tous ceux qui souhaitent se procurer un billet!

Équipe APER [association@aper.qc.ca](mailto:association@aper.qc.ca)



## NEWSLETTER- APER JOINS FORCES WITH A GOOD CAUSE

December 18<sup>th</sup>, 2024

Dear members,

The APER is proud to announce that it will be supporting a good cause in 2025! Indeed, the APER will be an ambassador for the Maurice Tanguay Foundation, which aims to help children with special needs.

By buying a ticket, you are not only supporting a good cause, but you are also helping APER. Indeed, a 15% discount on ticket sales via the following link goes to the APER to offer you even more services: <https://tirage.fondationmauricetanguay.com/?ref=1091>

Here are the prizes to be won:

**Grand prize:** The construction of a house valued at \$735,000, a \$200,000 allowance for land and landscaping in a municipality of your choice in Quebec and \$100,000 in furniture and decoration.

**Or**

\$750,000 cash

**Secondary prizes:** 15 gift certificates valued at \$1,000 at Tanguay

Good luck to anyone looking to get a ticket!

Team APER [association@aper.qc.ca](mailto:association@aper.qc.ca)